

Le 6 mai 2024

Objet : Projet pilote agents de sécurité

Chers parents,

Comme vous le savez, le bien-être psychologique et physique des élèves est une priorité à notre école puisqu'ils sont des facteurs importants de leur réussite éducative.

En lien avec les travaux qui sont en cours à notre école et considérant l'ampleur du chantier, nous avons mis en place à l'extérieur des agents de sécurité afin de faciliter les déplacements sur le terrain de l'école, vers les sites de nos partenaires (Aréna et Sportplex) ainsi que dans le stationnement. Depuis leur arrivée, il y a deux ans, nous avons constaté des améliorations au niveau du sentiment de sécurité de nos élèves, des parents et des membres de notre personnel.

Dans les derniers mois, nous avons travaillé sur un projet pilote, qui commencera cette semaine, visant à introduire des agents de sécurité également à l'intérieur de l'école. Leur présence consistera à effectuer des tournées de surveillance en continue dans l'école, contribuant ainsi à créer un environnement encore plus sécuritaire pour nos élèves. Ces agents seront spécialement formés pour répondre aux besoins de notre communauté scolaire et travailleront en étroite collaboration avec notre personnel.

Dans la foulée des travaux qui sont en cours, d'une éventuelle transition vers un nouveau bâtiment plus grand et d'une augmentation de notre population étudiante, nous sommes convaincus que cette démarche contribuera à créer un environnement encore plus positif et sécuritaire pour tous.

Merci de votre précieuse collaboration.

Cordialement,

Pauline Martin Paquet

Directrice | École Louis-Philippe-Paré
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries